

IVERNÉA PLUS POUR TOUT VOLET PVC ET PC OPAQUE ET SOLAIRE

Notice d'installation et d'utilisation



COMMENT INSTALLER IVERNÉA PLUS ?

Lors de la première installation de l'écran Ivernéa Plus sur la couverture automatique, positionner tous les Sandowclips fournis. Respecter la chronologie suivante :

- Étendre l'écran Ivernéa Plus sur le tablier de la couverture automatique la face blanche vers l'extérieur. Celui-ci dispose en périphérie d'un certain nombre d'oeillets dans lesquels il faut installer les Sandowclips fournis.
- Pour chaque Sandowclip, positionner l'embout plastique basculant dans l'axe du sandow.
- Introduire cet embout plastique dans l'oeillet dans le sens : face intérieure vers extérieure de l'écran afin que l'embout se trouve du côté de la face extérieure,
- Basculer cet embout pour le mettre à 90° par rapport au sandow. De cette manière, le Sandowclip ne peut plus ressortir de l'oeillet.
- Étendre l'écran Ivernéa Plus sur le volet en évitant tous plis.

Pour chaque Sandowclip monté, positionner son crochet plastique :

- Sur la lame en bout de bassin (sur la ou les largeurs du bassin).
- À la jonction entre deux lames sur les deux longueurs du bassin.

Après montage, ajuster éventuellement la position des crochets entre les lames de la couverture automatique pour éliminer tous les plis de l'écran Ivernéa Plus sur le tablier.

Après installation, vérifier que les grilles latérales de l'écran Ivernéa Plus remontent bien sur les parois verticales du bassin.

DÉMONTAGE ET STOCKAGE

Pour enlever l'écran Ivernéa Plus de la couverture automatique, il suffit d'enlever chaque crochet des Sandowclips qui se trouvent sur les lames (laisser par contre les Sandowclips montés sur les oeillets de l'écran).

Retirer l'écran de la couverture automatique en gardant tous les débris, saletés ou feuilles sur l'écran Ivernéa Plus.

Après retrait total, le rincer, le laisser sécher, le plier et le ranger dans votre local technique ou dans un endroit non exposé à la chaleur et au soleil.

RECOMMANDATION D'UTILISATION

L'écran Ivernéa Plus est un écran protecteur pour les bassins équipés d'une couverture automatique opaque ou solaire, même en été. **En cas de fortes chaleurs, laisser tourner la filtration.**

Le respect des faces est impératif : Blanc Dessus / Aluminisé Dessous (Côté Tablier).

GARANTIE

L'écran Ivernéa Plus bénéficie d'une **garantie dégressive de 2 ans** contre tous vices de fabrication (matériau et soudure) dans les conditions normales d'utilisation ci-dessus énumérées.

Les accrocs, les déchirures et la tenue des coloris sont exclus de la garantie ainsi que les rétrécissements et/ou allongements inférieurs à 1 %.

L'usure contre margelles n'entre pas dans le cadre de la garantie.

En cas d'erreur de coloris et/ou de qualité, il ne pourra être procédé à son échange si le produit a déjà été utilisé.

Enlever la couverture avant d'enrouler le volet.

NOTRE RESPONSABILITÉ NE SERA PAS ENGAGÉE EN CAS D'UTILISATION NON CONFORME DE CE PRODUIT.

IVERNEA PLUS FOR ALL OPAQUE AND SOLAR PVC AND PC AUTOMATIC COVERS

Installation and user instructions



HOW TO INSTALL AN IVERNEA PLUS ?

On the first installation of the Ivernea Plus screen on the automatic slatted cover, position all the supplied Sandowclips. Follow the order below:

- Stretch the Ivernea Plus screen over the automatic slatted cover with the white side on the outside. Around its edges it has a certain number of eyelets in which the supplied Sandowclips must be fitted.
- For each Sandowclip, position the tilting plastic tip in the direction of the elastic strap
- Insert this plastic tip through the eyelet from the inner side towards the outer side of the screen so that the tip is on the outer side.
- Tilt the tip so that it is at 90° to the elastic strap. This prevents the Sandowclip from slipping out of the eyelet.
- Stretch the Ivernea Plus screen over the automatic cover avoiding any wrinkles.

For each fitted Sandowclip, position its PVC hook:

- On the slat at the end of the pool (on the pool width or widths)
- At the join between two slats on both pool lengths

After assembly, eventually adjust the hook position between the automatic slatted cover slats to remove all wrinkles from the Ivernea Plus screen on the automatic cover.

After installing, make sure that the Ivernea Plus screen side meshes are correctly against the pool vertical sides.

REMOVAL AND STORAGE

To remove the Ivernea Plus screen from the automatic slatted cover, just remove each hook from the Sandowclips on the slats (but leave the Sandowclips fitted on the screen eyelets).

Remove the screen from the automatic slatted cover keeping all the debris dirt and leaves on the Ivernea Plus.

Once fully removed, rinse it, leave it to dry and store it in your technical room or in an area not exposed to heat and sun.

RECOMMENDATIONS FOR USE

The Ivernea Plus screen is a protective screen for pools fitted with opaque or solar automatic slatted covers, even in summer.

In very hot weather, leave the filtration system running.

It is essential to put the faces the right way up: White on the top / Aluminium on the bottom (on the slatted cover).

WARRANTY

The Ivernea screen has a **degressive 2 year warranty** for all manufacturing defects (materials and welds) in the normal conditions of use listed above.

Snags, tears and fastness of colours are excluded from the warranty, as are shrinkage and/or stretching of less than 1%.

Wear against coping is not covered by the warranty.

If there is an error in the colour and/or quality, the product cannot be exchanged if it has already been used.

Remove the cover before rolling the automatic cover.

WE DECLINE ALL LIABILITY IF THE PRODUCT IS NOT USED APPROPRIATELY.